
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Mit der  können wir besser verstehen, wie die Zeit abläuft.

Wir schreiben dazu einen .

Die Menschen haben die Zeit aber früher anders aufgeschrieben als heute.

Andere  haben zum Teil auch andere Kalender.

Sie haben also eine andere Zeitrechnung.

Mit der Zeitrechnung  wir das Jahr ein.

Bei uns hat ein Jahr 12 Monate. Es gibt aber auch noch Wochen und .

Auch jedes Jahr hat bei uns eine Zahl.

Da musste man festlegen, wann man zu  beginnt.

Wir zählen so: Im Jahr nu, kam Jesus zur Welt.

Seither sind über zwei tausend  vergangen.

Wir wissen aber heute, dass das nicht genau stimmt.

Die Juden haben einen anderen .

Es ist der Beginn der Welt.

Das war vor über fünf tausend Jahren.

Deshalb haben sie eine viel höhere  als wir.

Im Islam zählt man seit dem Jahr, als Mohammed

in die Stadt  ausgezogen ist.

Das war nach der Geburt von Jesus.

Sie leben deshalb erst im  ein tausend vier hundert und etwas.
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